

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 107 (1962)
Heft: 8

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

Rédaction-Direction : Colonel-brigadier Roger Masson

Rédacteur-Adjoint : Colonel EMG Georges Rapp

Administration : Lt-colonel Ernest Bütiger

Editeurs et expédition : Imprimeries Réunies S. A., av. Gare 39, Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. II 5209)

Annonces : Publicitas S. A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

ABONNEMENT : Suisse : 1 an Fr. 14.— ; 6 mois Fr. 8.—

Etranger : 1 an Fr. 17.— ; 6 mois Fr. 9.—

Prix du numéro : Fr. 1.50

Notre principale force de frappe est sur mer

Il est rare qu'une étude d'un grand chef soviétique ne contienne pas une allusion à « l'agresseur impérialiste », par quoi le lecteur comprend sans peine qu'on entend désigner certains pays de l'ouest et notamment les Etats-Unis. Cette tournure d'esprit où s'enchevêtrent la stratégie et la politique s'explique aisément si l'on se rappelle que l'armée rouge est étroitement inféodée au parti communiste et donc à l'idéologie de l'Etat.

A part cela, il est manifeste que la littérature militaire soviétique est riche d'enseignements. Elle nous familiarise avec les conceptions stratégiques et les armements de la puissante armée russe. C'est notre intérêt et même notre devoir d'en suivre dans cette revue l'évolution.

A l'heure où, en marge des balbutiements de la Conférence du désarmement, il n'est question, dans certains pays, que de leur « force de frappe », on lira avec profit l'article qui suit¹, du contre-amiral russe V. Prokofiev.

(*Réd.*)

La politique militaire clairvoyante du parti et les remarquables réalisations de l'industrie, de la science et de la technique, ont permis en peu de temps de donner une base matérielle puissante, nouvelle par la qualité, aux armées de terre,

¹ Tiré du journal militaire soviétique *Krasnaïa Zvezda* (13.1.1962) et reproduit par le « Centre interarmées de documentation militaire » (France) dans sa « Sélection d'articles étrangers » du 1.7.62.